

BAB I

PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang

Kemajuan teknologi di masa sekarang sangat berkembang pesat, teknologi yang berkembang tidak hanya selalu tentang elektronik, akan tetapi telah muncul teknologi mengenai Sistem Informasi Akuntansi di negeri ini. Teknologi Sistem informasi akuntansi telah mengubah yang awal mulanya melakukan pencatatan secara manual jadi lebih canggih menggunakan *software* akuntansi. Menurut Faiz Zamzami, dkk (2021, hlm. 12) Sistem Informasi Akuntansi merupakan suatu sistem untuk mengumpulkan, mengolah dan menganalisa data keuangan dalam pengambilan keputusan yang akan di ambil bagi pihak internal seperti manajemen serta pihak eksternal. Sedangkan menurut Jones & Rama (2010, hlm. 6) Sistem Informasi Akuntansi adalah suatu sistem yang menyediakan informasi dan keuangan dari transaksi-transaksi rutin yang ada di perusahaan.

Sesuai dengan perkembangan teknologi yang sangat pesat ini, setiap organisasi dituntut untuk meningkatkan kinerja organisasi untuk mengelola laporan keuangan. Sistem Informasi Akuntansi sangat bermanfaat bagi perusahaan untuk mempersingkat waktu dalam pengerjaan penyusunan laporan keuangan serta meminimalisir kesalahan dalam perhitungan sehingga perusahaan dapat lebih cepat melakukan pengambilan keputusan. Informasi akuntansi juga sangat penting bagi pemilik usaha dalam pengambilan keputusan untuk pengalokasian sumber daya manusia secara efisien dan efektif. Sumber daya manusia juga berperan penting atas kesuksesan implementasi *software* akuntansi, sebab para pengguna dalam penggunaan sistem wajib memahami mengenai menginput, mengedit, dan mengolah di aplikasi tersebut.

Penerapan Sistem Informasi Akuntansi dalam perusahaan dengan skala kecil dan menengah digunakan untuk mempermudah proses akuntansi saat ini adalah aplikasi Jurnal.id. *Software* Jurnal.id adalah perusahaan teknologi akuntansi asal Indonesia yang berdiri pada tahun 2015 (Putu, 2022). Perusahaan

dengan skala kecil hingga menengah bisa menerapkan aplikasi Jurnal.id untuk menyusun laporan keuangan dengan mudah dan cepat. Aplikasi Jurnal.id bertujuan untuk meningkatkan efisiensi operasi bisnis melalui otomatisasi dalam memproses akuntansi serta manajemen keuangan dan juga mengurangi risiko kesalahan dalam penyusunan laporan keuangan.

Menurut Putu (2022) Jurnal.id memiliki beberapa fitur pendukung dalam penyusunan laporan keuangan, dengan sebagai berikut:

1. Laporan Keuangan: dengan adanya fitur ini, perusahaan tidak perlu bersusah payah untuk menyusun laporan keuangan. Jurnal.id mempunyai fitur yang dapat menghasilkan aktivitas rutin laporan keuangan yang akurat seperti contoh: Neraca keuangan, Laporan perubahan ekuitas, Laporan laba/rugi dan Laporan arus kas.
2. Akuntansi: fitur ini dapat mempermudah perusahaan untuk melakukan pembukuan seperti contoh: membuat bagian akun *Chart of Account (CoA)*, otomatis membuat jurnal umum dan otomatis dalam pembuatan buku besar.
3. Biaya & Anggaran: fitur ini mempermudah perusahaan untuk mengelola biaya dan anggaran secara lebih efektif dengan adanya wawasan atas arus kas. Hal ini dapat membantu perusahaan mengidentifikasi pengeluaran yang tidak perlu atau meminimalkan pengeluaran.
4. Produk & Inventory: fitur ini mempermudah perusahaan untuk kontrol atas pengendalian stock persediaan di gudang dengan nilai persediaan yang ada di dalam sistem
5. Invoice & Faktur: fitur ini dapat mempermudah dalam melacak dan mengelola tagihan secara efektif serta dapat memunculkan *template invoice* yang ada di dalam sistem.
6. Perpajakan: fitur ini mempermudah perusahaan untuk perhitungan perpajakan telah otomatis dan dapat mengurangi risiko kesalahan dalam perhitungan perpajakan.

Aspek lain yang mempengaruhi kemampuan personal merupakan efektivitas Sistem Informasi Akuntansi menurut Muawanah (2016, hlm. 45) akan

sejauh mana perusahaan untuk mengoperasikan sistem informasi akuntansi sesuai dengan yang dibutuhkan di dalam perusahaan. Kesuksesan dari teknologi informasi pada sebuah organisasi tergantung pada sumber daya manusia yang mengimplementasikan dalam perusahaan tersebut.

Perusahaan yang menjadi tempat magang yaitu PT Indonesia Research Institute Japan merupakan perusahaan di bidang jasa konsultan bisnis. Penulis ingin menganalisa atas implementasi Sistem Informasi Akuntansi Jurnal.id yang ada di perusahaan PT Doi Masaharu Sonoda Pilates yang merupakan anak perusahaan dari PT Indonesia Research Institute Japan.

I.2 Tujuan Tugas Akhir

Laporan Tugas akhir ini bertujuan untuk:

1. Mengetahui bagaimana implementasi Sistem Informasi Akuntansi Jurnal.id di PT Doi Masaharu Sonoda Pilates.
2. Mengetahui cara menginput serta bagaimana penggunaan operasi Jurnal.id di PT Doi Masaharu Sonoda Pilates.
3. Mengetahui perbedaan antara penyusunan laporan keuangan secara manual menggunakan excel dengan menggunakan Sistem Informasi Akuntansi Jurnal.id di PT Doi Masaharu Sonoda Pilates.

I.3 Manfaat Tugas Akhir

Manfaat yang akan diperoleh dari laporan tugas akhir, sebagai berikut:

1. Secara Teoritis

Dapat menerapkan teori yang telah dipelajari pada saat perkuliahan untuk dipraktikkan langsung ke dalam dunia kerja dan menambah wawasan tentang sistem informasi akuntansi yang ada di dalam perusahaan.

2. Secara Praktis

Implementasi sistem informasi akuntansi Jurnal.id di PT Doi Masaharu Sonoda Pilates memberi manfaat praktis yang signifikan,

termasuk efisiensi operasional, akurasi dan ketepatan data, peningkatan pengendalian internal, aksesibilitas dan mobilitas informasi keuangan, serta pengelolaan risiko yang lebih baik. Manfaat ini akan mendukung kinerja keuangan perusahaan secara keseluruhan dan membantu pengambilan keputusan yang lebih baik.